

Santa Marta y Carbajosa tendrán paradas a demanda en el búho

● La novedad se estrenó con el **autobús nocturno** del municipio transtormesino

● El descenso de viajeros se efectuará a ambos lados de la **carretera de Alba**

EÑE

Santa Marta de Tormes—Los usuarios del servicio búho de autobús metropolitano, que opera los jueves para dar servicio a los vecinos de Santa Marta de Tormes y los viernes en Carbajosa de la Sagrada, tendrán a su disposición nuevas paradas a demanda en ambos lados de la carretera de Alba de Tormes con el objetivo de poder compartir las líneas de ambos municipios sin poner en riesgo la seguridad de los viajeros.

Esto supone que la línea que hace el servicio hacia Santa Marta los jueves desde Salamanca, podrá efectuar



Ángel Manso y Jesús Hernández, ediles de Transporte de los municipios. EÑE

paradas a demanda en el lado de la carretera que corresponde a Carbajosa, con el objetivo de evitar cruces inapropiados en una zona de máximo peligro.

Del mismo modo, el servicio que opera los viernes en Carbajosa de la Sagrada, hará lo propio con sus viajeros en el lado de la carretera de Santa Marta.

El concejal de Transportes de Santa Marta de Tormes, Jesús Hernández, explicó que se trata de “una petición lógica que así se ha entendido por la empresa concesionaria, ya que este servicio es utilizado fundamentalmente por jóvenes que vienen de Salamanca. Creemos que con esta medida se puede evitar el riesgo que suponía cruzar la carretera de Alba

a pie pudiendo establecer una parada más a demanda al otro lado de la rotonda que conecta Valdelagua y Navahonda”.

Las nuevas paradas a demanda comenzaron a funcionar ayer en la línea de Santa Marta de Tormes que cada jueves hace cuatro viajes con salida desde Salamanca: a las 12:00, a la 1:00, a las 2:00 y a las 3:00 horas.

A partir de hoy estará operativa también la línea del bus búho de Carbajosa de la Sagrada con salida desde Salamanca a la misma hora.

El servicio de bus búho, que cuenta con 7 rutas activas en el entorno de la capital salmantina, consiguió en 2022 casi 20.000 usuarios, siendo la ruta de Carbajosa de la Sagrada la más usada, seguida de Santa Marta.

El transporte metropolitano de Salamanca está compuesto por 11 rutas que permiten conectar a un total de 197.669 personas residentes en 16 municipios y 98 núcleos de población. En 2022, que es el último año con datos completos, permitió la movilidad interurbana de 2,2 millones de personas.

Cabrerizos abre hoy sus fiestas patronales de San Vicente

Cabrerizos—La localidad de Cabrerizos abre hoy las fiestas patronales de San Vicente que se prolongarán hasta el lunes. Esta tarde Sonsoles Sánchez-Reyes presentará su libro ‘El alma en los viajes’, a las 19:00 horas en la biblioteca, y mañana se celebrará el concurso de lanzamiento de boina, además de una degustación de chorizo a la sidra a las 13:00 horas en la carpa de la pista de baloncesto.

Por la tarde se pondrá ritmo a la jornada con un tributo al pop-rock con la agrupación musical ‘Al límite’, de nuevo en la carpa de la pista de baloncesto a partir de las 20:30 horas, y después habrá discoteca móvil. El domingo por la mañana habrá carrera de la XXXI Liga de Cross y por la tarde, en el salón de actos del Ayuntamiento, a las 18:00 horas, habrá una obra de teatro para más de 14 años. Daniel Moreno representará ‘Sí, pero no lo soy’.

El lunes a las 12:00 horas, los vecinos tendrán una cita con la tradicional eucaristía, seguida de procesión, y a las siete habrá concierto de Raúl de Dios. EÑE



Parte de los asistentes que acudieron a la reunión. EÑE

Doñinos apuesta por repetir el Toro del Cajón en las fiestas de San Marcos

● Las celebraciones patronales se realizarán desde el 25 de abril hasta el día 28

Doñinos de Salamanca—Peñistas y asociaciones de Doñinos de Salamanca han participado en la primera de las reuniones preparatorias de los festejos municipales en honor a San Marcos, que se celebrarán del 25 al 28 de abril, tal como indicó el alcalde, Manuel Hernández. La participación vecinal determinó que este año volverá a repetirse el exitoso festejo del Toro del Cajón, que volvió a retormarse en el año 2022 después de seis años, manteniendo la

misma dinámica que la pasada edición.

La principal novedad será el cambio de ubicación de la salida de los animales que, en vez de salir desde la calle lateral, el cajón se ubicará de frente a las gradas móviles. La cita, que se celebrará el sábado 27, se realizará en la calle Santibañez. Se ha previsto que haya un novillo de menos de cuatro años y tres vaquillas.

En la reunión también quedaron seleccionadas las orquestas entre el listado propuesto por el equipo de Gobierno. En las próximas semanas, los integrantes de la comisión de fiestas se volverán a reunir para dejar cerrado el programa con las actividades que llenarán las jornadas festivas. EÑE

Alba logra financiación para llevar hasta las pedanías la fibra óptica

● Permitirá dotar con esta infraestructura a **Amatos de Alba y Palomares de Alba**

Alba de Tormes—El Ayuntamiento de Alba de Tormes ha logrado que el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico le conceda una subvención destinada a financiar parte de los trabajos necesarios para llevar fibra óptica a las pedanías de la villa ducal de Amatos de Alba y Palomares de Alba, así como hasta la urbanización El Pinar de Alba, que cuenta con cerca de doscientos de vecinos, y el colegio San Jerónimo, ubicado en la carretera de Galinsancho.

Según ha indicado la alcaldesa de la villa ducal, Concepción Miguélez, “es un proyecto realizado hace varios años y en el que venimos trabajando para lograr su viabilidad y puesta en marcha, puesto que supone una inversión de cerca de 100.000 euros”.

“Desde el Consistorio de Alba de Tormes optamos a esta subvención que nos va a permitir cubrir gastos por valor de 27.696 euros, algo menos de un tercio del coste total pero es un inicio”, ha expresado José García, concejal de Urbanismo y Nuevas



El acceso a la urbanización El Pinar de Alba. EÑE

Tecnologías en el Consistorio de la villa ducal.

La Secretaría General para el Reto Demográfico concede estas subvenciones “para la cofinanciación de los proyectos promovidos por las entidades locales para la transformación territorial, que desde una dimensión económica, social, medio

ambiental y de género propicien la reactivación social y económica de zonas con problemas de despoblación y revaloricen el espacio rural” señaló el edil de Nuevas Tecnologías, de Alba de Tormes: “Desde el Consistorio esperamos que la finalización de este proyecto sea un realidad lo antes posible”. EÑE